
 
 

PROGRAMAÇÃO SEMANAL 

 

Domingo 
9:00h – Escola Bíblica Dominical - 
EBD 
19:30h – Culto de Louvor e 
Adoração à Deus. 
                       Quarta-Feira 
18:15h – Mulheres em Oração 
(Igreja/Capela) – (Domingo) 
 

       Quinta-feira 
19:30h – Louvor e Oração: Estudo, 
reflexão e meditação. 
 

Sábado ou Sexta-Feira 
20:00h – Jovens e adolescentes: 
Eventos diversos/diferenciados, 
pregação, Legionários da Cruz, 
comunhão, etc. 
 

CELEBRAÇÕES 
 

2º Domingo (Preferencialmente) 
➢ Ceia do Senhor 
 

2º Domingo 
➢ Dízimos/Ofertas. 
➢ Oferta missionária. 
➢ Alimentos – Cesta-básica. 

 
ATENDIMENTO PASTORAL 
➢ Telefones: 
➢ (043) 3272-1365- 

(Casa/igreja) 

Cel. 99112-6415/99960-3208 
 

 
 

 
IPB DE JAGUAPITÂ/PR. 

 

Uma Igreja Cristã Reformada, Calvinista, 
bíblica, que tem como objetivo primaz, 
único: “glorificar, cultuar, exaltar, servir e 
amar ao nosso Deus e Pai Eterno”. 
Semeando com temor e fidelidade à Sua: 
"Santa, Bendita e Poderosa Palavra”, em 
nossa amada e próspera cidade. Palavra 
está: “sempre viva, atual, transformadora, 
libertadora e salvadora”. Palavra eficaz, 

Palavra verdadeira do nosso Deus e Pai. 

PASTOR DA IGREJA 

Rev. Lincoln Alexandre B. Durães: 3272-1365 

(043) 99112-6415 (VIVO) - 99960-3208 (TIM). 
Mesa do “Conselho Presbiterial”: - 

Comissão Executiva do PNNP - CE/PNNP.       
(Presbitério Norte Novo Paraná). 

AUXILIARES DE SERVIÇO DIACONAL/ASSISTÊNCIAL: 
 

Aux. Elisa Helena dos Santos:.............99660-0143 
Aux. Matheus Gatti Durães................99989-7504 
 

Aniversariantes do mês: 

 

Pedro Henrique de Souza – 13/11.....99918-9261 
Lavínia Beatriz – 19/11.......................99167-1158 
Tárcio Franquismayller R.  - 28/11.....99672-3445 
 
Amados aniversariantes do mês, recebam de todos 
nós Igreja de Jaguapitã, um fraterno e caloroso 
abraço e também os mais sinceros votos de um feliz 
aniversário e que Deus os abençoe ricamente em 
todos os sentidos de suas vidas. 
 

 

REUNIÃO DE ORAÇÃO DAS MULHERES. 
Tiago 5:16, “Confessai, pois, os vossos pecados 

uns aos outros e orai uns pelos outros, para 

serdes curados. Muito pode, por sua eficácia, a 

súplica do justo”. Amados irmãos, quero aqui 
agradecer muitíssimo a nossa irmã Idalena 
por assumir e desafiar as mulheres da nossa 
igreja a se reunirem aos domingos antes do 
nosso culto vespertino para intercederem 
(orar) pela igreja, liderança, enfermos, 
familiares, e por todos os demais assuntos 
que forem necessários e trazidos a vocês. 
Como ela disse e concordo plenamente a 
reunião é para as mulheres dessa igreja. 
Quero que Deus de a vocês ânimo, força, 
disposição, fé, perseverança e tudo mais 
que vocês precisarem para que esse 
importante e tão necessário ministério de 
oração fortaleça a vocês, sua fé e nossa 
igreja. Glória a Deus por tão importante e 
crucial ação.  Eu creio sem dúvida alguma 
que a oração “move” o braço de Deus em 
favor dos seus. 

 

 

IGREJA PRESBITERIANA DO BRASIL DE JAGUAPITÃ – PR. 

AV. SÃO PAULO, Nº. 021 - CENTRO. 
CEP:  86.610-000 - JAGUAPITÃ, PR.  

FONE: (043) 3272-1365- (CELULAR) - 98479-0027 

Web Site: www.ipbjaguapita.com 
 

E-mail: lincolnduraes@yahoo.com.br 
Organizada: em 16 de junho de 1951. 

Rev. Lincoln Alexandre Bueno Durães  
Boletim: nº 205                                                                                               03/11/2024 

       

Diante das dificuldades do “ser” cristão, sua alma possui disposição 
para você ser quem Cristo quer que você seja? 

 
Na vida a maior graça que podemos “receber” de Deus em Cristo, é pela fé sermos 
recebidos (salvos) por Ele. Esse “recebimento” pela graça, fruto da fé que nos é 
posta no coração, produz a conversão da alma. Efésios 2:8, “Porque pela graça sois salvos, 

mediante a fé; e isto não vem de vós; é dom de Deus”. Sermos salvos pela graça, termos fé, 
pertencer a Deus através do resgaste feito por Cristo, obra do convencimento do 
Espírito Santo de Deus é algo extraordinário, sublime realmente Divino, sem 
comparativo algum. Mas o ser feito filho de Deus, o ser cristão tem seus desafios, 
suas dificuldades. Uma das principais está atrelada a questão da fé. Resumidamente 
falando, fé é a crença pessoal em algo qualquer, tanto material, como imaterial, fé é 
acreditar, dar veracidade, em especial ao “objeto” de sua fé. Quando falamos de fé 
cristã, temos que fazer uma distinção em fé “correta e fé incorreta”. Posso dizer que 
a fé correta é aquela que está em conformidade com a fidelidade às Escrituras 
Sagradas e a sua devida interpretação. Por outro lado, temos também a fé, incorreta, 
equivocada, que em geral está atrelada a infidelidade e a má interpretação das 
Escrituras Sagradas, ou fé experiencial, ou seja, baseada nas supostas experiências 
humanas, dentro outros fatos, tais como experiências ou teorias dogmáticas 
doutrinárias de determinados líderes. A fé genuína e correta em Jesus Cristo e na sua 
Palavra, causa sim divisão, entre familiares, amigos, dentre outros. Mateus 10: 34- 36, 

“Não penseis que vim trazer paz à terra; não vim trazer paz, mas espada.  Pois vim causar divisão 

entre o homem e seu pai; entre a filha e sua mãe e entre a nora e sua sogra.  Assim, os inimigos do 

homem serão os da sua própria casa”. O que muitas pessoas se esquecem é que a 
salvação bem como a santificação é um ato individual da graça de Deus. E não é 
incomum, a salvação atingir só uma ou duas pessoas de um mesmo núcleo familiar.  
Sem dúvida alguma muitas são as “dificuldades” de um cristão, viver em meio a um 
grupo de não conversos, de não salvos, de ímpios, de idólatras. Mas certamente o 
Deus que te resgatou sabe de todos esses problemas que você poderá enfrentar, e 
certamente o Espírito Santo vai lhe dar sabedoria vinda do alto para que você 
mantenha com firmeza a sua fé genuína, e seja luz para os demais, que pensam estar 
na luz, mas que infelizmente estão em trevas.  Manter a fé em meio as dificuldades 
em especial as relacionais, familiares e sociais, demonstra que você realmente ama 

ao Senhor. Mt 10: 37-38, “Quem ama seu pai ou sua mãe mais do que a mim não é 

digno de mim; quem ama seu filho ou sua filha mais do que a mim não é digno de mim; 

e quem não toma a sua cruz e vem após mim não é digno de mim”. Quem é cristão, ama 

a Jesus Cristo, sua família e também seu próximo, mas a primazia, o foco do seu 
amor está em Jesus Cristo. O cristão ama muitas coisas, dentre elas a vida. Mas nada 
é maior, relevante, importante, primordial, essencial do que o seu amor a Jesus nem 
mesmo sua família ou a sua própria vida.                      (Rev. Lincoln A. Bueno Durães). 

http://www.ipbjaguapita.com/
mailto:lincolnduraes@yahoo.com.br


Visita Pastoral: Deseja uma visita pastoral para 
você, um familiar ou uma outra pessoa 
qualquer?   
 Nos, procure será um prazer poder atendê-lo 
(s). 

 Motivos de oração: 
➢ Pelo ministério pastoral e por sua família. 
➢ Pelo crescimento qualitativo e quantitativo 

de nossa amada igreja (maturidade cristã). 
➢ Pelas famílias de nossa igreja.  
➢ Pela libertação real e conversão de pessoas 

entregues a qualquer tipo de vício: cigarro, 
álcool, sexo, drogas lícitas/ilícitas, jogos, etc.  

➢ Pelas pessoas que se encontram enfermas, 
debilitadas, fragilizadas, em recuperação 

➢ o, etc. Amaral, D. Geni, (amigos da Eliza). 
Manuela (filha Suellen) Marilda, (mãe da 
Mara) Sr. Vilmar e D. Cacilda (saúde 
debilitada). Mirian (recuperação pós-
cirurgia). Débora (prima da Josélia, gratidão 
pela cura). Pastor (gratidão pela cirurgia). 

➢ Pelos pedidos feitos na Quinta-feira. 
➢ Por um avivamento Espiritual em nosso 

meio, que como igreja cristã local nos 
arrependamos verdadeiramente dos nossos 
pecados e sirvamos à Deus com temor, 
tremor, prazer e alegria. 

 
DIVULGUE O NOSSO SITE:  

www.ipbjaguapita.com 
 24.11.2024 - “Dia da amizade evangelizadora ou 
confraternização”. Com a graça de Deus, desejo 
que nesta data em especial, todos os últimos 
domingos do mês, façamos um esforço conjunto, 
para que não só visitantes estejam conosco neste 
dia, mas também os demais membros, familiares, 
e que possamos juntos fortalecer este momento 
de comunhão, alegria, festejo, congraçamento. 
 
10.11.2024 – Celebração da Ceia do Senhor, 
venha com alegria e disposição, não falte, 
participe desse momento ímpar na vida de um 
cristão.   
 

ANOTE O NÚMERO DO CELULAR DE NOSSA 
IGREJA – (43) 98479-0027 (OI) 

 
 
 

Seja muito “Bem-vindo” em nosso meio e 
volte sempre que quiser, pois para todos nós, 
é um grande prazer ter você aqui conosco. 

 

   
Quintas-feiras às 19:30h e aos Domingos às 

9:00h e ás 19:30hs. 
Mateus 22:29, “Respondeu-lhes Jesus: Errais, 
não conhecendo as Escrituras nem o poder de 
Deus”. Para não errar é necessário estudar.  
---------------------------------------------------------------------- 

A oração (e a Vontade de Deus). 
 

•Nada está fora do alcance da oração, a 
não ser aquilo que está fora da vontade 
de Deus. (J. Blanchard).  
•Não temos a liberdade de clamar a Deus 
para que siga as sugestões de nossa 
mente e vontade, mas precisamos busca-
lo somente da maneira como ele nos 
convidou a nos aproximarmos dele. (João 
Calvino). 
•A oração é um instrumento poderoso 
não para fazer com que a vontade do 
homem seja feita no céu, mas para fazer 
com que a vontade de Deus seja feita na 
terra. (Robert Law). 
•Se, em sua misericórdia, Deus não 
tivesse algumas vezes negado o que 
pedimos, seríamos arruinados por nossos 
próprios pedidos. (Hannah More ). 
•A oração não é um monólogo, mas um 
diálogo; a voz de Deus em resposta à 
minha é a parte fundamental. Ouvir a voz 
de Deus é o segredo da certeza de que 
ele ouvirá a minha. (Andrew Murray). 

Em defesa da linguagem forte (R. J. Rushdoony). 

Uma mulher bem desagradável e insolente disse-me certa vez: “O 
cristão deve ser gentil com todos”. Ela queria dizer que eu tinha de 
aceitar suas críticas desrespeitosas e ser dócil com ela. Será que ela 
estava com a razão? Um ministro tentou dizer-me, na semana 
passada, que todos devemos ser como Jesus, que, segundo este 
ministro, amava a todos e nunca dizia uma palavra indelicada a 
ninguém nem se permitia proferir insultos. Será que ele estava com a 
razão? Não segundo a minha Bíblia. Jesus chamou Herodes de “essa 
raposa” (Lucas 13.32); chamou os fariseus de “hipócritas”, “guias 
cegos, que coam um mosquito e engolem um camelo”; “sepulcros 
caiados”; “serpentes”; “raça de víboras” (Mateus 23.23-33); e muito 
mais. Certa vez, chamou até Pedro de “Satanás” (Mateus 16.23) por 
aconselhar uma ação errada. Tampouco a linguagem forte e direta 
está ausente nos profetas e apóstolos. A Bíblia ressoa a forte 
condenação de muitíssimas pessoas e nações, de pecados e 
pecadores. Nem Jesus Cristo nem a Bíblia são “gentis com todos”, 
nem podem vir a sê-lo, sem pecado. A linguagem contundente da 
Bíblia não representa pecado ou fraqueza da parte dos profetas, 
apóstolos ou de Jesus Cristo. Sua ira é justa, sua linguagem clara e 
direta é uma indignação santa e um justo juízo. Um dos pecados de 
nossa era é a falta de linguagem forte no que diz respeito ao mal. 
Nada parece ser chamado pelo nome certo nestes dias. Assassinos 
são chamados de “combatentes da liberdade” e bandos 
revolucionários são chamados de oprimidos e desfavorecidos a quem 
devemos subsidiar. Criminosos são chamados de vítimas do 
ambiente, e assim por diante. Por causa da incapacidade de muitos de 
enfrentar os fatos com franqueza, são facilmente vencidos por 
canalhas e tolos. Toleram-se pessoas más e insensatas e permitem-
lhes dedicar tempo e atenção para estorvar homens e mulheres 
piedosos. Não podemos lidar com o mal a menos que, em primeiro 
lugar, o enfrentemos pelo que é chamando-o pelo nome. Já tivemos 
gentileza demais da parte de políticos e pregadores. É hora de usar 
um pouco de linguagem contundente, firme e direta e, então, pela 
graça de Deus, tomar providências contra os poderes do mal. Não 
conseguiremos vencer uma batalha até que, antes de tudo, 
reconheçamos que estamos em guerra. Precisamos de linguagem 
forte, ações fortes e homens fortes. Que Deus nos dê tais homens!  
Tradução: William Campos da Cruz. (extraído: 
https://monergismo.com/em-defesa-da-linguagem-forte/).  

http://www.ipbjaguapita.com/
https://monergismo.com/em-defesa-da-linguagem-forte/


 


